

ABSTRAK

Nur Fatima-105191109718. Peran Pesantren Muhammadiyah Al-Mujahidin Dalam Pembinaan Pendidikan Karakter Santri di Kota Balikpapan. Skripsi, Prodi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Agama Islam, dibimbing oleh H. Mawardi Pewangi dan H. Abd. Samad T.

Penelitian ini bertujuan. 1) Untuk mengetahui pembinaan pendidikan karakter di Pesantren Muhammadiyah Al-Mujahidin Balikpapan. 2) Untuk mengetahui peran pesantren dalam pembinaan pendidikan karakter pada pondok pesantren Muhammadiyah Al-Mujahidin Balikpapan. 3) Untuk mengetahui Faktor penghambat dalam pembinaan pendidikan karakter di pondok pesantren Muhammadiyah Al – Mujahidin Balikpapan.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian kualitatif deskriptif. Adapun sumber data penelitian ini adalah data primer dan data sekunder. Data primer Pimpinan (Mudir), Guru PAI, Pembina santri Putra dan Putri, dan santri (Siswa). Adapun data sekunder dari pengamatan Santri (siswa) pondok pesantren Muhammadiyah Al – Mujahidin Balikpapan, buku, artikel, serta penelusuran referensi yang ada relevansinya dengan penelitian. Metode pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teknik pengolahan dan analisis data dilakukan dengan melalui empat tahap, yaitu pengumpulan data, reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa, 1) Pembinaan Pendidikan Karakter Pesantren Muhammadiyah Al-Mujahidin di Kota Balikpapan ada beberapa hal yaitu adanya akhlak yang baik dapat memberikan karakter yang baik sesuai tuntunan Al-Qur'an dan Sunnah, Pembinaan karakter itu berkaitan erat dengan akhlakul karimah dapat dilakukan dengan mengadakan pembinaan kegiatan pendidikan karakter santri, Memberi tauladan terhadap santri, Metode pembelajaran dan sangsi/hukuman untuk memperbaiki karakter santri menjadi karakter yang berakhlakul karimah. 2) Peran pesantren dalam pembinaan pendidikan karakter Santri di pondok Pesantren Muhammadiyah Al-Mujahidin Balikpapan dapat dilihat dari beberapa hal yaitu Para santri dapat terlihat dari melihat perilaku atau karakter dari ustadz, ustadzahnya, kyai, pimpinan dan para pembinanya, Adanya perubahan sikap atau perilaku maupun kepribadian santri yang sebelum di pesantren dan setelah menempuh pendidikan di pesantren, dan Pesantren dalam pembinaan pendidikan karakter sangat memberikan dampak yang baik terhadap perubahan sikap ataupun karakter para santri. 3) Faktor Penghambat dalam Pembinaan Pendidikan Karakter Santri di Pondok Pesantren Al-Mujahidin Kota Balikpapan yaitu Sifat malas santri, Kurangnya motivasi dari santri, Karakter yang berbeda dan Kebiasaan yang berbeda santri, serta sulitnya penyesuaian dengan kehidupan pondok pesantren dikarenakan adanya perbedaan kebiasaan dan latar belakang dari santri yang berbeda-beda.

Kata Kunci: Peran Pondok Pesantren dan Pembinaan Pendidikan karakter Santri